Lundi 15 octobre

Nous avons travaillé avec Jean-Philippe, il nous a lu l'histoire de la petite chouette et les grands ont remis les images de l'histoire dans l'ordre. On avait aussi un coloriage de chouette.

Et puis, il nous a montré des instruments de musique : le bol tibétain.

Mardi, nous sommes allés ramasser des châtaignes dans la forêt avec toute l'école et des parents. On a trouvé plein !!!







On a retrouvé les petites bêtes et l'oiseau que les trois classes avaient fabriqué avec Claire dans la forêt magique....







L'après-midi, nous avons vidé notre sac dans un grand carton pour donner toutes les châtaignes aux personnes qui s'occupent de la fête solidaire ; comme ça, ils les feront griller vendredi soir pour les vendre et l'argent récolté servira pour aider Charles, le petit garçon qui est handicapé.





Jeudi matin nous avons fait le courseton dans la cour de la maternelle. C'était la fête! Il fallait courir le plus longtemps possible et ne pas aller trop vite pour ne pas être fatigué. A la fin on gagnait un petit diplôme de coureur.





Et voici nos champions:

Chez les petits : Myla a couru 9 minutes et Noé 7'50

Chez les moyens : Margot et Yann ont couru pendant 20 minutes

Et chez les grands : Martin a couru 19' et Nathan 20'



Bravo à tous!!